

はなしくニュース

〒121-0071 東京都足立区東六月町5-20
 TEL 03-6684-3990
 FAX 03-6687-2376
 e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp
 2014.5.10 発行 No.43

ご挨拶

新緑が美しい季節となりました。

いつもはなしく福祉会へのご協力ありがとうございます。

今年度も花畠共同作業所に2名、はなしく

第一共同作業所に2名の仲間を迎えてスタートしました。仲間が増えてより充実した作業所の暮らしが出来るように施設設備の改修や作業内容の拡大など、各作業所は取り組んでいます。

先日、第71回の評議員・理事会が開催され昨年度の事業活動、決算が承認されました。つつがなく、一年の事業をまとめることが出来ましたことは行政の皆様をはじめ多くの方々のご支援のたまものです。

心から感謝申し上げます。



理事長 ャ

新しい年度も課題山積です。施設設備の改善、拡充、一般就労を果たした方へのアフターケアの問題などなど、当面の最大の課題は職員体制の充実です。男子職員の補充は早急に図るべき課題です。それと共に内容の充実のため職員の研修も活発に進める必要があります。

今年度は、評議員・理事のメンバーも増えました。

一層運営の充実を進めなくてはと思います。引き続き皆様のご指導、ご支援をお願い申し上げます。



花作へようこそ

花畠共同作業所



4月3日、花畠共同作業所は2名の仲間を迎え、入所式を行いました。

Kさん、Mさんがこれから意欲を語ってくれました。仲間から歓迎の「ことばと歌をうたいました。

新入所員紹介

Kさん



花畠共同作業所では人とのふれあい、働くことの2つを大切にして頑張っていきたいです。元々、内気な性格で人とのふれあいは逃げてしまいがちでこのままでダメだと思い今までのつながりが一切ないところで人とのつながりをもう一度、見つめ直していきたいです。

そして、今まで働くことがどういったことかを学ぶことができなかつたので作業所では学びながら一つ一つを大切にこなしていきたいです。



Mさん

生まれてから36年間ずっと池袋に住んでいました。足立区に1年半前に引っ越しました。周囲のことを何も知らなくて、家に引きこもって生活する人生を送ることになるのかなと不安になりました。通つたセンターやヘルパーさんに周囲に何があるかを教えてもらいました。そして、花畠共同作業所の存在を知りました。こんなに近くに働ける場があるとは。

花畠共同作業所では、社会に貢献していく自分を作りたいと思っています。がんばります。

よろしくお願ひいたします。



さくらいろの入所式

はなさく第一共同作業所

はなさく第一共同作業所では4月4日に入所式が行われました。外は雨模様でしたが、作業所の中はみんなで作つた桜のかざりで彩られました。

今年はNさん、Sさんが第一作業所の新しい仲間になりました。2人からのひとことににはこれから

の意気込みが感じられました。所員のみんなからは手話ソングで「やせしさに包まれたなら」をプレゼントしました。当田はお客さまもたくさんいたので少しどキドキ。そのなかでとてもすてきな入所式ができました。

新しい仲間と一緒にこれからも作業を頑張りましょう！そして手話ソングや行事なども楽しみましょうね。



新入所員紹介

Nさん

竹の塚ひまわり園「クリーンチーム」

出身のNです。平成3年3月10日生まれの23歳です。ウルトラマンやドラゴンボールなどアニメが大好きです。

はなさく第一共同作業所でもがんばります。よろしくお願いします。



Sさん

前は市場で働いていたので、力仕事や早起きは得意です。

自転車が好きで、毎日通うときに使っています。

よろしくお願ひします。





イチゴ狩り & 鬼平犯科帳

4月18日は花畠共同作業所 恒例の新入所者歓迎バスハイクでした。

晴天に恵まれ、楽しくイチゴ狩り・・のはずでしたが、朝からの雨降り。そういえば入所式も雨でした。「誰が強力な雨おとこ（おんな）なのか」が朝からの話題になりました。行きのバスの中で「いちご 個食べます」と目標を考えました（みなさん控えめ？）。イチゴ狩りは大きなハウスの中なので雨でも食べるのは大丈夫。イチゴはとても甘くておいしかったので、みなさん目標以上に食べていたようでした。「50個」を目標にしたKさん、この機会に新鮮なイチゴをほど良く食べたいと言っていたMさん、いったいいいくつ食べたのでしょうか？

昼食は東北道 羽生パーキング。ここは有名な鬼平犯科帳をイメージしたテーマパークのような作りになっています。肝心の鬼平犯科帳をよく知っているのはSさんたち数名でしたので、行きのバスの中で少し予習をしました。江戸の町並みを思わせるお店の作りになっていて、その雰囲気を味わいながら、お腹も（席も）空いていたのでゆっくりとおいしい昼食を楽しむことができました。昼食後おみやげ売り場に。残念ながらGさんの楽しみにしていた「鬼平の十手」はありませんでしたが、お菓子やくず餅などなど、みなさんそれぞれにお土産の買い物を楽しみました。

雨もようの一日になってしまいましたが仕事を離れての楽しい交流ができました。



と～っても楽しみにしていたバスハイク。イチゴ狩りもお土産も大満足！！